

協力隊通信

地域おこし協力隊
耕野地区担当

川部 幸太

第33号 2021.3.1



川部幸太 2月の活動報告

竹林整備、今年度の作業が終了！

月の前半で3回作業を実施、中旬に報告書の提出期日を迎えました。今年度の活動も無事終了し、次は来年度に向けての準備を進めていきます。

この補助金は実施場所の状態によっていくつかのタイプに分かれるのですが、今回の実施場所は「侵入竹除去」というタイプ名。その名のとおり元は杉林だったところに竹が入ってきて、竹が増えてしまった状態でした。ただ、現在は杉よりも竹(たけのこ)の方が資源として価値が高い状態。太く育った杉や枯れて倒れかかっていた杉なども取り除きながら竹の間伐作業を進めました。

3日間で、作業前と比べ、見違えるような竹林になりました！



↑ ↓ 1年目終了時点 もっと間伐します！



研修に行ってきました！

石塚養蜂園の研修に同行させていただきました。富谷市のはちみつプロジェクトや仙台国際ホテルなどを見学。

富谷ではオープン間近の施設を見学。地元産の食材がふんだんに使われたランチもいただきました。仙台国際ホテルではホテルの裏側を見学したりシェフの皆さんが各種はちみつを食べ比べしている様子を見たりしました。味のプロが試食している様子は見ごたえがありました。

とあるシェフがおっしゃったはちみつの燻製を早速試作してみました。そのままとは一味違った味わい。製品化のめどはたつのか、、、！



← とみやど
4/17オープン！



↑ うどんを
いただきました

今月の出来事

☆ 27日で28歳になりました！
まだまだ若いと思っていたけど、もう間もなく30歳、体にも気を使いながら暮らしていきたいと思います。

☆ 薪ストーブでケーキを焼きたくなったので、チーズケーキを焼いてみました。
電気やガスのオープンとは温度が違うのでどうなるかなと思いつつ焼いてみたら、意外とうまく焼けました！原価を抑えながら材料の吟味をして自信をもって出せる味にしたいなあ。



竹も使える薪ストーブ ↑